

Eso nunca pasaba

Un bebé con un riñón inflamado y una cirugía prevista que nunca llegó a realizarse. Este es el relato de un favor atribuido a D. José Luis Múzquiz.

03/11/2018

Mi prima, que estaba embarazada, me dijo que en un ultrasonido le detectaron al bebé un riñón inflamado. Comencé a rezar que no fuera nada importante.

Pasaron los meses y yo rezaba la estampa a don José Luis. Al fin nació Matías en enero y solo le decían que tendrían que esperar a ver cómo seguía. La manita se le hinchaba y el riñón seguía inflamado. Los doctores le dijeron a mi prima que le darían hasta los seis meses y si no mejoraba le harían cirugía.

Pues apenas la semana pasada que cumplió seis meses, lo llevaron a su chequeo. Los doctores no se explicaban por qué el riñón había mejorado tanto que ya no le tenían que hacer nada, pues eso nunca pasaba.

Gracias, don José Luis, por la salud de Matías.

*L.Z., Ciudad Juárez, Chihuahua,
México*

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ec/article/cirugia-bebe-
favor-atribuido-jose-luis-muzquiz/](https://opusdei.org/es-ec/article/cirugia-bebe-favor-atribuido-jose-luis-muzquiz/)
(02/02/2026)